

Réserve
aux abonnés

« Ça ne s'improvise pas » : leur potiron géant de 417 kilos bat le record de Bretagne

L'équipe des jardiniers du Prat, à Pouldreuzic (Finistère), a participé au concours du Potager extraordinaire, à La Roche-sur-Yon (Vendée), dimanche 28 septembre 2025. Leur potiron, Atlantic Giant, n'a pas fini sur le podium mais il repart avec une belle récompense : le record de Bretagne.

Ouest-France

Modifié le 07/10/2025 à 10h32

Publié le 07/10/2025 à 10h02

[Lire le journal](#)[Offrir l'article](#)[LIRE PLUS TARD](#)[PARTAGER](#)

Newsletter La Matinale

Chaque matin,
l'actualité du jour
sélectionnée par
Ouest-France

info@group

OK



La pesée du potiron est toujours un moment redouté par les participants. Tout s'est bien passé pour les jardiniers de Pouldreuzic, avec leur potiron de 417,5 kg. | OUEST-FRANCE

À Pouldreuzic (Finistère), les bénévoles des Jardins du Prat n'ont pas ménagé leurs efforts. Dès le lendemain du marché aux courges, ils ont relevé un beau défi : convoyer un potiron XXL jusqu'à... La Roche-sur-Yon (Vendée). C'est là que se tenait Le potager extraordinaire, un concours unique en France, dimanche 28 septembre 2025.

La catégorie XXL

Ce dernier réunit, chaque année, des passionnés, curieux et jardiniers du dimanche qui viennent découvrir des spécimens déifiant les lois du rayon légumes de nos commerces. Organisé par la section française de la fédération Great Pumpkin Commonwealth, il distingue huit catégories officielles. Atlantic Giant, le potiron finistérien, concourait, lui, dans la catégorie phare : celle des XXL.

Pour le transporter, il avait été installé dans un fourgon, à l'aide d'un chariot élévateur. La crainte était un basculement inopiné et d'éventuelles fissures, ce qui aurait conduit à une exclusion du concours.

La pesée est un moment incontournable de cet événement. Quand vient le tour du potiron pouldreuzicois, le chariot élévateur se présente et les bénévoles verrouillent le lève-potiron. Le poids est annoncé : 417,5 kg. Le record de Bretagne, qui datait de 2018, est pulvérisé.

« Un suivi de tous les instants »

« **Faire pousser un spécimen de cette taille ne s'improvise pas : une graine avec une lignée génétique de bonne facture, une bonne pollinisation, un suivi de tous les instants** », précise le président des Jardins du Prat, Didier Strullu.

Les bénévoles repartent avec une belle sixième place au niveau national. La victoire de Julien Bernard (un proche conseiller en culture des Jardins du Prat) est sans appel, avec un potiron de 774,5 kg.

L'équipe des Jardins du Prat annonce, d'ores et déjà, sa présence au concours en 2026.